

## Estocolmo pidió a Buenos Aires explicaciones sobre torturas

(UPI, ANSA y AFP)  
ESTOCOLMO, 19 de febrero.— Suecia pidió a Argentina que dé explicaciones acerca de la queja de un intérprete sueco de que fue torturado a principios de este mes, dijo hoy un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores.

El intérprete, Sven-uno Pettersson, se quejó a la embajada sueca en Chile de que fue arrestado y torturado en la Argentina por llevar documentos de Amnistía Internacional.

Indicó también que fue detenido entre el 6 y el 12 de febrero, antes de ser deportado a Chile.

"Suecia considera muy seria esta queja", dijo el vocero.

El ministro de Relaciones Exteriores de Suecia, Ola Ullsten, pidió explicaciones al embajador argentino Boatti Ossorio, durante una visita de cortesía del diplomático, agregó el vocero.

### ANTES DE CUALQUIER COSA, VIOLA VA A EU

Antes de asumir su mandato, el próximo 29 de marzo, el futuro presidente militar argentino, general Roberto Viola, viajará a los Estados Unidos para entrevistarse con el presidente Ronald Reagan, dijo hoy el matutino Clarín.

Según el diario, que citó a fuentes responsables, Viola visitaría Nueva York y Washington en la primera quincena de marzo.

Clarín dijo que el secretario de relaciones internacionales del equipo de transición de Viola, Rafael Giménez, se encuentra preparando un "detallado informe de la situación internacional" para el futuro presidente argentino.

Las gestiones para concretar la visita de Viola a Estados Unidos se están realizando a través de la embajada norteamericana

en Buenos Aires que, sin embargo, no confirmó la información.

El próximo 29 de marzo, Viola reemplazará al general Jorge Videla en la presidencia del gobierno militar que asumió tras el golpe de Estado que derrocó a Isabel Perón en marzo de 1976.

### ZAMBRANO, SATISFECHO CON ARGENTINA

El canciller de Venezuela, Luis Alberto Zambrano, expresó hoy su satisfacción por la favorable acogida que tuvo en el gobierno argentino su propuesta en torno a la formulación de una estrategia común latinoamericana.

El representante venezolano anunció que antes de abandonar Argentina, considerará con las autoridades de este país el tema de los derechos humanos, aunque sin formular mayores precisiones sobre el particular.

Zambrano declaró que sus reuniones de ayer con el presidente Jorge Videla, su próximo sucesor Roberto Viola y el canciller Carlos Pastor, lo han dotado de un "gran optimismo" en torno a la búsqueda de "puntos de coincidencia para una estrategia latinoamericana".

El canciller de Venezuela se abstuvo, sin embargo, de formular precisiones acerca de esas coincidencias, y señaló además que "hay que dar muchos pasos todavía antes de formular definiciones" sobre ese particular.

Zambrano se pronunció en favor de la formulación de una estrategia común de los países de América Latina para enfrentar la coyuntura mundial, que "es la vía apta para preservar el modo de vida tradicional de los latinoamericanos y evitar cualquier

pretensión extraña al modo de vida de nuestro continente".